

## QUERIDAS FAMILIAS:

Ha pasado ya una semana de confinamiento y espero y confío en que todas nuestras familias os encontréis bien.

Recordad la necesidad de mantener las rutinas en la medida de lo posible, ellos y ellas pueden ser vuestros maestros y maestras.

Comenzamos por la asamblea donde ponemos el calendario (en un folio estaría bien), terminaremos la asamblea con la canción de buenos días y ya nos vamos a las mesas, donde empezaremos algún trabajo de preescritura (cada día puedo escribir un nombre de mi familia acompañado del dibujo), prelectura (deletreo las palabras) o matemáticas (conteo, asociación, agrupamientos, todo esto de una manera manipulativa).

Ahora, vendría el almuerzo que corresponda al día, descanso y rincones (plastilina, construcciones, dibujo, cuentos, puzzles, etc....)

Después del descanso, le dedicamos un tiempo al proyecto (os animo a empezar alguno con ellos puesto que la dinámica ya la sabéis. Os sugiero: Familia, casa, alimentos, animales, etc...). Por último lectura de un cuento que ellos elijan.

Desearos mucha fuerza, resistencia, ánimo y alegría para hacer frente a esta situación tan complicada, larga y difícil.

Un beso y un abrazo para tod@s.

Beatriz